



# 糸魚川東中学校だより

【教育目標】

令和2年4月23日発行 第1号  
糸魚川東中学校（☎555-2616）

敬愛 進取 健康

## 『新年度のスタートにあたり』

校長 小玉 裕

満開に咲き誇った前庭の桜も、未来への活力を感じる新緑の緑に変わり始めました。例年同様、校舎は生徒の笑顔で満ちています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

4月8日(水)に第26回入学式を挙行いたしました。新入生40名を迎え、全校生徒132名で令和2年度をスタートしました。始業式、入学式に臨む生徒の表情は新年度への決意に満ち、私たち職員も身の引き締まる思いです。全職員で全校生徒の夢の実現に向けて尽力してまいります。

さて、入学式では、生徒に向けて、「主役は生徒」「誇りと自信」「臆することなく」そして「応援団」をキーワードに、次のメッセージを送りました。

春の香りに満ちあふれ、今日の入学式を心から祝福するかのように満開に咲き誇った桜の下、糸魚川東中学校に入学された四十名の皆さん、そして保護者の皆様、御入学、本当におめでとうございます。

本校の教育目標は「敬愛 進取 健康」です。敬愛とは、お互いを認め合い励まし合うこと。進取とは、自ら考え、判断しながら、物事に取り組むこと。そして、健康は、心も体も充実し、安全で元気に生活を送ることです。学校生活の主役は生徒です。そこには、責任も伴います。よりよい学校を築くため生徒自らの手で、自治的に行われる生徒会活動。上級生が先頭に立ち、行動で範を示すことで、下級生も自分のなすべき事を自然と学んでいく。これは、糸魚川東中学校が誇る素晴らしい伝統です。

中学校では、「新入生」あるいは「一年生」と呼ばれます。しかし、皆さんが卒業した小学校では最上級生として立派な「お兄さん、お姉さん」と尊敬されながら生活してきたと聞いています。小学校で身に付けたこと、学んだことを誇りと自信とし、臆することなく中学校生活を送ってください。時には、不安を感じたりすることがあるかもしれません。そんな時は、皆さんの入学を心から歓迎している二年生、三年生、そして、私たち教職員が皆さんの応援団として全力でバックアップします。皆さんの前には真っ白な広大なキャンパスが広がっています。是非、様々な事に挑戦し、自分にしかできないすてきな絵を思いっきり描いてください。

(校長式辞より抜粋)

これらのキーワードは、新入生だけではなく、新二年生・三年生にも通じるものであります。

生徒の笑顔は、何物にも代えがたいものです。新型コロナウイルス感染防止の観点から、教育活動の縮小、変更が余儀なくされている現状です。しかし、学校・家庭・地域が思いを共有し、がっちりとスクラムを組むことで、この状況を乗り切れる確信しております。今後とも、より一層の御支援と御協力をお願い申し上げます。

# 令和2年度 第26回 入学式

4月8日（水）に、第26回入学式を行いました。コロナウイルス予防対策のため、例年と大きく変更した入学式であったにも関わらず、保護者の皆様や新入生の表情に、学校全体が祝福のムードに包まれました。新入生40名が、希望を胸に元気に入場しました。学級担任からの呼名に対し、大きな声で返事をし、正式に入学が認められました。

式は、地域の皆様の出席を求める形で行いました。新入生を代表して川合勇吾さんが堂々と誓いの言葉を述べました。



【入学式の様子】



【1年1組 学活】



【記念撮影】

新入生が入学し、令和2年度の糸魚川東中学校生徒数は次のようになります。

1年40名 2年49名 3年43名 計132名



## おしらせ

### ・PTA総会は書面総会となります

先日4月16日に「PTA役員・地区委員・学年委員一齊部会」「第1回総務委員会」を開催しました。総務委員会において、新型コロナウイルス感染予防のため、例年4月後半の土曜日に開催していた「PTA総会」は行わないことを議決いたしました。

このことにより、今年度は書面総会という形式をとります。役員については、総務委員会にて、前年度PTA会長、畠野様が役員選考委員長として、各委員会と学年委員の選出を報告いたしました。またこれを受け、新会長より幹事の依頼をお願いしました。

本来であれば、総会の場で新会長からの御挨拶をいただくところですが、今回できませんでしたので、書面にてお知らせいたします。

この度PTA会長を仰せつかりました舟波です。現在は新型コロナウイルスの影響で、学校活動やPTA活動において予断を許さない状態ではありますが、生徒みんなが健康で充実した活動が行えるよう全力を尽くしたいと思っておりますので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
令和2年度PTA会長 舟波 和也 さん

\* PTA役員の名簿は、後日配布されるPTA総会資料をご覧ください。

### 5月の主な予定で、例年と異なる動き

4月21日時点

◎4月25日（土）から5月6日（水）まで、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市内の小中学校が臨時休校の措置をとります。保護者の皆様には別途文書でお伝えしています。

- ・生徒の各種検診関係は、時期未定で延期になっています。
- ・ジオパーク現地学習については、今年度実施しません。
- ・市の芸術鑑賞教室は今年度実施しません。
- ・春季教育実習は実施しません。
- ・連休明けの学校生活については、別途お知らせします。



## 転退職の紹介　～お世話になりました～

3月末に、離任式ができませんでした。そのため生徒、保護者の皆様には、3月25日付けで学校だよりを特別号として配付いたしました。地域の皆様へあらためて、転退職職員の紹介をいたします。代表として松縄隆之前校長先生の挨拶文を、再掲いたします。

### 松縄 隆之校長先生 退職

振り返ると、教諭として糸魚川第二中学校に5年間、糸魚川東中学校に4年間、そして校長として2年間勤務をさせていただきました。かつての教え子たちが、現在では保護者となっているのは心強い限りでした。そして昔も今も変わらないのが、生徒たちの明るく素直な気質と地域の方々の学校に寄せる熱い思いです。生徒力と地域力がより結び付きを深めることで、学校と地域の明るい展望が開けることを確信しています。東中で教員人生の幕を下ろせることは、自分にとってこれ以上ない幸せです。お世話になった全ての方々に、心より感謝を申し上げますと共に、どうかこれからも東中へのご支援とご協力を切にお願いいたします。

### ○その他の転退職職員

笠原 金弥先生	(美術・社会 3年副任 男女バスケットボール)	退職
島倉 貴士先生	(理科 3年2組担任 卓球部)	退職 富山県公立学校教諭として採用
江口 彰子先生	(国語 2年1組担任 文化部)	上越市立城東中学校へ
森林 直也先生	(保健体育 3年1組担任 陸上・スキーパーク)	新潟県立佐渡中等教育学校へ
井上 治美事務長		総括事務主幹として糸魚川市立能生中学校へ
重野奈津妃先生	(理科 3年副任 卓球部)	上越市立春日中学校へ 新採用
岩嶋 敬子先生	(本校在籍 県教職員組合専従職員)	柏崎市立第二中学校へ
両川 絵美栄養主査 (糸中兼務)		栄養教諭として能生給食センターへ
佐々木ゆり子 教育補助員		糸魚川中学校へ

## 転入職員の紹介～よろしくお願ひいたします～

新たに10名の職員の教職員が転入しました。

### 校長 小玉 裕 新潟県立教育センターより

「おはようございます。」と元気な挨拶で迎えてくれたこどもたち。糸魚川東中学校への赴任初日の出来事でした。輝く笑顔に、活力とやる気をいただきました。40名の新入生を迎え、全校生徒132名が素晴らしい笑顔を、存分に輝かせることができますよう頑張ります。よろしくお願ひします。

### 事務長 石井 清介 糸魚川市立南能生小学校より 事務主幹

糸魚川市立南能生小学校から参りました。私は中学校の勤務は初めてなので、皆様から色々なことを教えていただき、生徒の皆さんに、安心・安全に中学校生活を過ごすことが出来るよう、管理事務および施設に関する仕事でサポートさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

### 教諭 川原 雄二 糸魚川市立糸魚川中学校より 保健体育、陸上・スキーパーク、1学年部

目の前に広がる焼山や火打山などの雄大な景色を観ること、そして、明るく素直で元気な生徒のみなさんと今日も会えることを楽しみに、毎朝出勤しています。私も気力では負けず、みなさんと「明るく」「仲良く」「元気よく」、共に過ごしていきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

### 教諭 矢能 元和 糸魚川市立能生中学校より 新採用拠点校指導員

富山県出身で、専門教科は英語、部活動は特設相撲部を担当します。初任時代には、中越地区の学校で糸魚川市出身の先生方によくお世話になりました。まわりまわって九校目の勤務地である糸魚川東中で、そんな地域の良さを学びたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

**教諭 萩原 穂** おぎはら ゆたか **南魚沼市立塩沢中学校より** 理科 青潮3組担任 男女バスケットボール部 2学年部  
新しい学校に行くたびに、名前が難しいと言われます。「おぎはら ゆたか」と申します。久しぶりに糸魚川を見るといろいろと変わっていて驚きの毎日です。20年ぶりに故郷に戻って心機一転頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

**教諭 鈴木 穂菜美 新採用** すずき ほなみ 社会科 青潮2組担任 卓球 3学年部

この度、新採用として糸魚川東中学校に赴任することになりました。教科は社会科で、部活動は卓球部の副顧問を務めます。授業や行事をとおして、糸魚川東中学校の生徒たちと、楽しく、充実した時間を過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

**教育補助員 川原 佳子 糸魚川市立糸魚川中学校より** かわはら よしこ

元気で明るい素直な子ども達と一緒に学び、活動できることを楽しみにしています。たくさんの笑顔あふれる楽しい学校生活が送れるよう、サポートしていきます。

どうぞよろしくお願ひします。

#### ○その他の新任職員

講 師 池上 秀敏	非常勤講師 全学級美術担当
講 師 佐藤 弘	非常勤講師 1学年理科担当
栄養教諭 吉川瑠美子	能生給食センターより 糸魚川中学校が本務校 水曜日勤務



【令和2年4月15日 全校記念撮影】

全校生徒132名、職員35名で今年度がスタートしました。困難な社会情勢ですが、地域の皆様と共に、教育活動を推進して参ります。皆様、よろしくお願ひします。